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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

 

 

       

 

～前回の例会～ 

ク ラ ブ 協 議 会 

1. 会長報告（長尾正平会長） 
私からは３つ報告する。1点目は 2016 年RI規定審議会

でロータリーの根幹に関わる決定があり、当クラブでも

あり方等について検討し、東京新橋RC 定款及び同細則

の一部改正となった。2点目は青少年交換留学生マリフ

ァさんを受け入れ、皆様の協力のもと、日本文化を学び、

国際交流に貢献し、修了の予定である。3 点目は東京レ

インボーRC が 6 月末で解散することになり、7 月 2 日付

で 11 名の移籍会員を受け入れることになった。従来にな

い大きな課題であった。 
2. 会場監督委員会（SAA）（鞍掛三津雄委員長） 
新橋RC 創立 32周年であったが、4月に愛宕一ノ部連合

町会長丸哲也様からの講演、レインボーRC 設立当時の

状況について卓話を行った。 
3. 出席委員会（阪口燿子委員長） 
現在会員数 59名は、来期開始 58 名となる。例会出席率

を週報へ掲載、メイキャップ率を公表した。修正出席率

は年度当初より 80％以上と好調である。 
4. プログラム委員会（内海基二委員長） 
今年度は英国EU 離脱、トランプのアメリカ等国際的な

テーマから、社会活動、偉人、経済、政治といった卓話

をお願いした。意見交換によって興味あるプログラム展

開となった。話題性のある卓話を提供できたと感じる。 
5. 親睦委員会（冨岡洋一委員長） 
親睦を深める目的で、SAAとの合同懇親会から、柿崎・

佐渡旅行会、秋のグルメ会、クリスマス家族会、第 2回
懇親会、お花見クルージング、竹葉亭うなぎと開催した。 
6. ロータリー情報委員会（猪山敏郎委員長） 
中間報告でロータリーの友より動向等を伝えた。新会員

オリエンテーションは 2 回(入会者、移籍者)実施した。 
7. 会報委員会（高橋秀一郎委員長） 
最新週報を間に合わせるのが精一杯であった。次年度か

ら卓話者から原稿を頂戴し、会長報告・各委員会報告で

も原稿・メモを担当者に渡して頂きたい。 
8. 広報委員会（大塚祐司委員長） 

ホームページの更新、週報up を行っている。閲覧者は

約2,500人で、閲覧多い順にクラブ概要、スケジュール、

週報であった。よりよいHP とするため、皆様から意見

もいただきたい。 
9. 会員増強委員会（河村守康委員長） 
60 人体制の維持を今年度の目標とした。引き続き、新入

会員の早期退会がないことを使命としたい。 
10. 社会奉仕・環境保全委員会（松井秀文委員長） 
棚田保全プロジェクト、みなと区民祭の協賛、新橋駅の

花水木に加え、港区主催小中学生の環境に関する自主研

究への協力、ハビリス・ジャパンに対する支援を行った。 
11．職業分類・会員選考委員会（保坂紀久雄委員長） 
入会審査は問題については、問題ありませんでした。 
12、新世代委員会（大塚祐司副委員長） 
芝商業高校インターンシップで、新橋RC は30 名を受け

入れた(全 330 名中)。来年度もご協力をお願いしたい。 
13． 職業奉仕委員会（岡田髙治委員長） 
例年職業を通した交流を行っていたが、今回交渉が実ら

ず、企業見学を行えなかったことをお詫びする。 
14． 国際奉仕・世界社会奉仕委員会（金澤洋委員長） 
カンボジア・バイヨン中学校に机 59台・椅子 119脚を支

援した。金額は＄6000で地区補助金＄4500含む。来年は

水処理施設の予定である。現地から大変感謝されている。 
15． ロータリー財団委員会（海瀬亀太郎委員長） 
年次寄付＄8951(達成 126％)、ポリオ・プラス＄2822 
(106.51％)、恒久基金 1 人当たり 122％であった。国際奉

仕を支えるものだが、RIで主導される活動が多いという

課題も語られた。 
16． 米山奨学委員会（糸長丈秀委員長） 
1 人 2 万円目標で普通寄付と特別寄付合わせ 108 万8500
円の支援をいただいた。この奨学金が留学生の生活と勉

学を続けるのに役立っている。        （以上） 
おお誕誕生生日日おおめめででととううごござざいいまますす！！  

堀好晴会員、中西英一郎会員、金澤洋会員、澤渡紀子会員 

 

 

 

 

 

「年 次 報 告」 上田啓子幹事 

本日の予定 
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第 １４９１回 例 会 報 告  
■ ６月６日 例会プログラム 

１．点鐘   
２．国歌「君が代」 
３．ロータリーソング～「奉仕の理想」 
４．お誕生日のお祝い 
５．会長報告    ６．委員会報告 
７．クラブ協議会  ８．点鐘  

■ 出席報告     
６月６日出席者３８名 ビジター１名 出席率６８％ 
５月３０日 
出席者３５名 メーキャップ １２名 計４７名 

会員数５８名 出席対象者５７名 修正出席率８２％ 

■ ビジター(敬称略）岩出 誠（東京銀座新） 

○会長報告（長尾会長） 

本日はクラブ協議会を開催いたします。先ほど、本年度

最後の 12 回理事会が開催されました。議案として、天

野様再入会ついて審議し、当クラブに適格とし承認する

ことに決定しました。本日 6月 6日付けで再入会となり

ます。報告事項として、村田洋子会員と海瀬亀太郎会員

から本年 6 月 30 日付で退会の申出があり了承されまし

た。2017・18 年度の委員会構成について、村木会長エレ

クトから報告がありました。次に夜間例会のアトラクシ

ョンについて、冨岡親睦委員長から報告がありました。

○親睦委員会（冨岡委員長） 

最終夜間例会は、6 月 20 日 6 時開会、6 時 10 分から懇

親会となります。今回は木村副委員長のご紹介によりベ

リーダンスを華やかに踊っていただく予定です。 

○社会奉仕委員会（松井委員長） 

6 月 3 日に東京ガス様の協力のもと、ハビリスジャパン

主催の料理教室を開催されました。毎日新聞に掲載さ

れ、今後も継続の予定です。よろしくお願いします。 

○幹事報告  

・次回 6月 13 日の例会場は 5F に変更になります。 

・本日は月初ですので寄付BOXのご協力をお願いします。

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

次回例会予定 

次回６月２０日（火）は、最終(打ち上げ)夜間例

会です。 １８：００～  ５階「ラ・ローズ」 

 

次 回 例 会 の予 定

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

長尾 正平  本年度もあとわずか、肩の荷が幾分軽くなったよう

な気分です。 

海瀬亀太郎  2013 年に入会以来、大変お世話になりましたが、

健康上の理由により、仕事との両立が困難となり

この度退会させて頂くことに致しました。和歌山

RC との通算で 37 年間のロータリー活動に終止符

を打つことになりました。その間のご厚情に感謝し

ています。  

松井 秀文  先週土曜日、当ロータリークラブ協賛のハビリスジ

ャパンの「子ども料理教室」が、村木会員のお力に

よる東京ガス「食」情報センターの全面支援で無事

終わりました。子ども達は初めてのピッツアやスー

プ、デザート作りに挑戦。2 時間頑張り、美味しく作

れました。村木会員はじめ、岡田、丸山、福本、長

野、上田会員、ありがとうございました。 

金澤  洋  本日 77 歳になりました。誕生祝いありがとうござい

ます。まずは「あと 10 年」を目標にがんばって行き

ます。 

木村奈美枝  孫のオリビアが、昨晩初めての歩みをほんの 6・7

歩でしたが、本人は真剣そのもの、１才３ヶ月で遅

いデビューとなりました。 

岸野 順治  前回初めて卓話の段取りをさせて頂きました。あり

がとうございます。 

                                

 


